
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellet
Délégué à l'information Simon-Julien  

Lacroix
Déléguée  aux  affaires 
internes

Catherine 
Mailloux

Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Absente

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine  
Labrecque-
Synnott

Délégué à la mobilisation Vacant

Délégué à la pédagogie Louis-Philippe 
Véronneau

Déléguée à la trésorerie Vacant 

Déléguée  a  la  formation 
continue

Absente

Adjoint-e-s : 
Observateurs/observatrices : Gabriel Dumas

0. PROCÉDURES

0.1. Ouverture à 1  7  h  4  8  

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

0.2. Praesidium

Que Delphine Labrecque-Synnott et Louis-Philippe Véronneau soient respectivement 
présidente et secrétaire de la réunion.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité
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0.3 Adoption de l'ordre du jour

0.  Procédures d’ouvertures
0.1 Ouverture
0.2 Praesidium
0.3 Adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du P.V. de la dernière 
rencontre

1. Coordination
1.1 Permanence

1.1.1 Dave
1.1.2 Émilie
1.1.3 Gab Dumas

1.2 Suivi des tâches
1.3 Comité employeur
1.4 Prochaine AG

2. Pédago
3. DAC
4. Formation continue
5. Externe

5.1 Retour CoCo
5.2 Congrès

6. Trésorerie
7. Interne
8. Information

8.1 Agenda
8.2 La Totale
8.3 Affichage

9. Mobilisation
10.Varia
11. Levée

Proposée par Herman Goullet-Ouellet
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Que l'on adopte le procès-verbal du 4 avril 2011. 
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

1. Coordination

1.1. Permanence

1.1.1. David Simard

Que  les  mandats  de  David  Simard  pour  la  semaine  prochaine  soient :  continuer  le 
diagramme des communications, poursuite du dossier xerox, et site de la SOGÉÉCOM.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l’unanimité

1.1.2. Émilie Champoux

Que les mandats d’Émilie pour la semaine prochaine soient : préparation des états 
financiers et révisions budgétaires, acheter du papier, continuer les démarches Xérox, 
logistique AG.
Proposée par Simon-Julien Lacroix
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité
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1.1.3. Gabriel Dumas

Que les mandats de Gabriel Dumas pour la prochaine semaine soient : préparer le cercle 
de lecture, préparer la formation « ABC d'une occupation », préparer une rencontre pré-
grande rencontre étudiante.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité

1.2. Suivi des tâches

1.3. Comité employeur

Que Simon-Julien Lacroix siège sur le comité employeur.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unaminité

1.4. Prochaine AG

Que l'on amende l'ordre du jour pour y inclure le point SPPCM (après le point élection)
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité

Que la proposition suivante soit ammenée en AG :
Advenant l'échec des négociations sur la politique de conciliation avec le syndicat des 
professeures et professeurs du collège de Maisonneuve ( SPPCM ).  
Que la SOGÉÉCOM boycotte l'ensemble des comités où siège le SPPCM
Que la SOGÉÉCOM ne reconnaisse plus le SPPCM comme une organisation syndicale.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité

Que l'on fasse une plénière de 15 minutes sur les revendications par rapport au dossier 
bibliothèque.
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unaminité

Que l'on propose une plénière de 10 minutes sur les actions à venir sur la bibliothèque.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité
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Que l'on propose un temps de présentation de 5 minutes sur le point État de la situation
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unaminité

Que les propositions suivantes soient ammenées en AG :

Que les revendications principales de l'ASSÉ pour l'an prochain soient : 
- Contre toute hausse des frais de scolarité et des frais afférents dans une perspective de 
gratuité scolaire. 
- Pour un financement public de l’éducation postsecondaire. 

Que l’ASSÉ élabore un document de négociation avec le 
gouvernement qui suit notamment les positions suivantes : 
- Que soit aboli le financement par équivalent étudiant à temps plein (EETP), dans le but 
de minimiser la concurrence ente les universités; 
-  Que l’argent  de la  « Stratégie  québécoise de la  recherche et  de l’innovation » soit 
réinvesti 
dans une éducation de qualité; 
-  Que  la  contribution  du  privé  dans  les  budgets  des  institutions  postsecondaires  soit 
abolie. 
-Que les CCTT soient séparés totalement du réseau de l’éducation et qu’ils ne soient plus 
financés et gérés publiquement 
Que ce document soit proposé officiellement au Congrès d’automne. 

Que l’ASSÉ invite le premier ministre ainsi que la ministre de l’Éducation, le ministre 
des Finances et la secrétaire du Trésor à une rencontre pour les éclairer sur nos 
revendications et leur faire part de notre ultimatum. (Décembre ou janvier). 

Que la SOGÉÉCOM se positionne en faveur d'une coalition élargie de l'ASSÉ pour lutter 
contre la hausse des frais. 

Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité

2. Pédago

3. DAC

4. Formation continue

5. Externe

5.1 Retour CoCo
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5.2 Congrès 

Que la délégation pour le congrès du 23-24 soit Delphine Labrecque-Synnott, Louis-
Philippe Véronneau et Alessendra Tomas samedi et Delphine Labrecque-Synnott et 
Herman Goulet-Ouellet dimanche.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

6  . Trésorerie  

7. Interne

8. Information
8  .1 Agenda  

Que l'on paie 1200$ à Carole Boulesol pour la rédaction des textes de l'agenda. 
Qu'Herman soit responsable de la signature du contrat.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Simon-Julien Lacroix
Adoptée à l’unanimité

8.2 La Totale

9. Mobilisation

10. Varia

Qu'Herman, avec l'aide de Delphine, affiche des flèches dans tout le Cégep pour que les 
gens retrouvent leur chemin vers l'AG.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

11. Levée à 22h10
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l’unanimité
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